

Des intellectuels du monde annoncent une campagne pour contrecarrer les attaques médiatiques contre le Venezuela



Caracas, 3 février, (RHC).- Carmen Bohórquez, coordonnatrice nationale au Venezuela du Réseau des Intellectuels en Défense de l'Humanité a annoncé que cette organisation entamera cette année une campagne pour contrecarrer les attaques médiatiques contre le Venezuela.

L'initiative cherche à unifier les voix des écrivains, et penseurs du monde pour exiger au président des États-Unis, Barack Obama, d'abroger le décret émis contre ce pays sud-américain en 2015. Le décret qualifie le Venezuela de menace pour la sécurité des États-Unis.

Carmen Bohórquez a rappelé que 500 intellectuels de 50 pays réunis à Cuba fin janvier, avaient décidé de rassembler leurs efforts solidaires envers le Venezuela, pays victime d'une guerre économique et médiatique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/83151-des-intellectuels-du-monde-annoncent-une-campagne-pour-contrecarrer-les-attaques-mediaticques-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba